
АСП «сельсовет Шидибский» 

 

Протокол № 01. 

заседания работников администрации МО «сельсовет Шидибский» 

 

Дата проведения собрания: «10» августа 2023г. 

 

Место проведения собрания: Здание администрации МО «сельсовет 

Шидибский» 

Открытие собрания: 14 часов 00 минут. 

Собрание закрыто: 15 часов 35 минут. 

 

Присутствуют из приглашенных 17 человек – 12 (двенадцать) 75% 

Отсутствуют 4 (четыре) человека - 25% 

1. Маджидов Гайирбег К. – зав/библиотеки; 

2. Шамилова Айшат А. зав/детсада; 

3. Магомедов Расул А. – тренер 

4. Идуратов Ахмед Г. – директор школы. 

 

 

                         Председатель собрания – Ибрагимов Р.М. глава администрации 

МО «сельсовет Шидибский». 

                         Секретарь собрания – Меджидов С.А., зам/главы администрации 

МО «сельсовет Шидибский». 

 

Кворум имеется. Собрание правомочно. 

 

Повестка дня: 

1. Отчет о ремонте и подготовке школ к новому учебному году. 

2. Отчет зав. МКДОУ «Ландинский детский сад». 

3. Подготовка к столетию Расула Гамзатова. 

4. Соблюдение трудового распорядка работниками администрации МО 

«сельсовет Шидибский». 

5. Разные. 

 

I. По первому и второму вопросу повестки дня слушали главу администрации 

МО «сельсовет Шидибский» Ибрагимова Р.М. 

   Он информировал участников о том, что сегодня в 10 часов 00 минут комиссия 

согласно приказу № 29 от 09 августа 2023 года о внеплановых проверках 



учреждений администрации МО «сельсовет Шидибский», проверила 

учреждения и составлены акт и справка. Он подчеркнул, что при проверке 

учреждений МКДОУ «Ландинский детский сад» был закрыт на ключ, и об этом 

его заведующая не поставила в известность, комиссия не смогла выяснить 

причину, а работники, ссылаясь на отсутствие ключа от здания детского сада 

тоже не пришли на работу.  

Согласно выше изложенному составлены справки и акты.  

Также он указал, что директор МКОУ «Шидибская СОШ» Идуратов Ахмед Г. 

тоже не явился на заседание. 

Он предложил выяснить причину отсутствия этих руководителей на заседании и 

потребовать от них письменный отчет по данным вопросам, составить на данных 

руководителей представления и представить начальнику Аппарата УО 

Тляратинского района.    

Выслушав и обсудив информацию главы сельского поселения 

голосовали:  

"за" - 12 голосов; 

"против" - нет голосов; 

"воздержались" - нет голосов. 

Решили:  

Потребовать от руководителей письменный отчет по данным вопросам, 

составить на данных руководителей представление и отправить начальнику 

Аппарата УО Тляратинского района.    

 

II. По третьему вопросу повестки дня слушали руководителя ПКДЦ 

Алискантова А.Дж.  

Он отметил, что к столетию Расула Гамзатова готовятся определенные 

мероприятия и предложил обсудить план работы мероприятий, посвященных к 

данному празднику.   

По данному вопросу решили:  

Единогласно поддержат план мероприятий, составленный работниками СДК и 

оказать необходимую помощь, чтобы на нужном уровне провести данные 

мероприятия 9 сентября 2023 года. 

 

III. По четвертому вопросу слушали: 

    Главу администрации, который указал на то что, Постановлением № 4 от 17 

июля 2023 года утверждены правила внутреннего трудового распорядка 

работников, и всем необходимо их строго соблюдать на своих рабочих местах. 

    Он, предупредил всех руководителей учреждений без ведома и разрешения 

своих руководителей не выезжать и оставлять рабочее место, а при выезде 



информировать его лично, а при его отсутствии – заместителя. 

    Также отметил, что при представлении отпусков копии приказа с указанием 

сроков отпусков и возложением обязанностей представить в администрацию МО 

«сельсовет Шидибский». 

    Глава указал, что в связи с разбросанностью и удаленностью населенных 

пунктов всем участникам группы информацию, доведенная через ВАТСАП 

считать достоверной и подлежит исполнению. 

    В противном случае, табеля учета рабочего времени не будут подписаться и 

утверждены.  

    Внеплановые проверки, подчеркнул глава будут осуществляться часто, а если 

при проверке работники не окажутся на рабочем месте без причины 

принимаются соответствующие меры.    

    Заместителю Главы ознакомить всех под роспись и контролировать 

исполнение данного Постановления.  

 

IV. По 5 вопросу слушали: 

             1.) Зав. Ландинского ФАПа Маджидову К.С., которая подчеркнула, что 

ей для полноценной работы в ФАПе не хватает письменного стола, стульев, 

весов, и шкаф для медикаментов. 

             2.) Зав Шидибского ФАПа Маджидова Далгата А. который подчеркнул, 

что у него по сей день отсутствует холодильник для медикаментов. 

             3.) Директора СДК Гаджиева Ахмеда И. который попросил купить для 

клуба Аккордеон.  

       

 Выслушав и обсудив информацию данных руководителей решили: 

 

    Главному бухгалтеру при составлении проекта бюджета на 2024 год 

учитывать средства, необходимые для ликвидации данных проблем. 

 

 

                 Председатель собрания ________________Ибрагимов Р.М. 

 

                  

                  Секретарь собрания__________________ Меджидов С.А. 


